

Notas Sociales

SANTORAL.

HOY: Bl. Laura Vicuña

MAÑANA: S. Francisco de Sales

CORONAS DE CARIDAD

Se han donado las siguientes:

Para CONIN, en memoria de don Luis Saldías González, de parte de la señora Sicilia Mocina y familia, Transportes Chevalier y personal.

Profesor Ernesto Livacic en Concepción:

"Educación debe rescatar lo humano del hombre"

Debe liberar al ser humano de su soledad.

Una interesante reflexión sobre el humanismo, la educación y la cultura desarrolló el Premio Nacional de Educación, Ernesto Livacic, uno de los importantes invitados para la Temporada Académica de Verano, que entra ya en su tercera semana de actividad, y en la que han participado destacados intelectuales del país.

El martes pasado, en el auditorio de la Facultad de Educación, Humanidades y Arte, Livacic desarrolló su exposición, de la cual, por limitación del espacio informativo, transcribimos algunas de sus ideas.

"La cultura, todos lo sabemos, puede ser entendida en una gama tan rica de posibilidades -empezó di-

ciendo- que va más allá de esa interpretación relativamente selectiva y estricta, que enfatiza sobre todo la labor de los filósofos, de los científicos, de los artistas, de los grandes pensadores y creadores, que de alguna manera señalan las líneas cardinales del pensamiento y de la sensibilidad, a través de los distintos períodos de la historia, en una aventura humana que es siempre apasionante y que es siempre interminable". En otra parte, dijo que sin desconocer que la cultura, "cuálquiera que sea el modo en que se la entienda, es siempre un producto de la acción humana. Ocurre -añadió- que muchas veces el hombre sufre las consecuencias de su propia creación".

En cuanto a la educación, señaló que se debe pensar "en una educación que realmente rescate lo humano del hombre, lo humano, lo saque, lo libere de su soledad, lo comunique con otro, lo haga entrar en diálogo, lo haga sentirse parte de una comunidad, con sentido de pertenencia, con impulso a la solidaridad, personalizar al ser humano".

Con relación al humanismo, dijo: "Quiero dejar en claro que cuando hablamos de humanismo aquí, no estoy pensando en las humanidades, que acaso podrían también ser una óptica sesgada en una visión humanista global". Y agregó más adelante: "Un humanismo que signifique una visión integral del hombre, con su compromiso cósmico, con su historia ancestral, con su cultura, con su dimensión social, con su esperanza trascendente".



"Eduación debe rescatar lo humano del hombre" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Eduación debe rescatar lo humano del hombre" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)